



LOS SABADOS DE ANDRES SABELLA:

# KNEER - PERI - MORGADO

Hay, por segunda vez, el Círculo Literario "Carlos Mondaca", de La Serena, entregará la distinción creada en 1978: su Premio de Literatura Regional, destinado a exaltar los valores que, en provincia, trabajan por el enaltecimiento de las letras chilenas, en obras de superior valor creador.

Este año, recibirán el galardón Luisa Kneer, René Peri y Benjamín Morgado, exponentes brillantes de este quehacer, por sus afanes y sus libros. Los primeros escritores premiados fueron el poeta Fernando Binvignat, el novelista Daniel Belmar y el feminista. A éstos se suman los de 1978, viéndose, el galardón serenense, que, en su modestia, no desmerece al Nacional por la significación de su propósito.

Luisa Kneer dirigió, durante varios años el Círculo Literario "Carlos Mondaca" y fue, verdaderamente, allí, un espíritu en constante despliegue de inquietud. Junto a su labor social, desarrolló la creadora, en poemas para niños y, más tarde, en sonetos de sólida factura y hermosura. Ahora, en la paz de Los Molles, continúa su canción de ternura y asombro por la belleza de sus lares nortinos.

René Peri es un escritor de múltiples facetas. Toca, con iguales brios, la crónica periodística, el poema, el cuento, el ensayo, el teatro y la novela. Su brillante carrera militar no postergó nunca su litera-

ria, donde todos celebramos una vocación servida, lealmente y con altura. El Norte debe a Peri, páginas que no se hablan escrita y que constituyen documentos valiosos de nuestro entorno y de nuestra gente, especialmente, del Altiplano Chileno.

Benjamín Morgado, también, como Peri, es escritor de vena rasa. Creador del Movimiento "Ranrunista", en 1908, una manera pura de sonreir en imágenes de humor, poeta, después, de acento melancólico, dedicó al teatro sus entusiasmos mayores, consiguiendo el Premio Nacional de Teatro, en 1966. Los cuentos de Morgado transurren en medio de una grata atmósfera de evocación y nostalgia, siempre iluminada por la poesía. De su fundación, preside la Unión de Escritores Americanos, institución que congrega a numerosos intelectuales que, ahí, encuentran acogida coñal para sus trabajos.

El Círculo Literario "Carlos Mondaca" está de fiesta. Y justicia es destacar la verdad de su júbilo, porque es una corporación con más de veinte años de brega, sin claudicaciones, por la expansión del espíritu en provincia. Los premiados suyos de 1978 representan la realidad de su preocupación por la literatura chilena. Es lo que, aquí, le aplaudimos, adhiriendo al homenaje que tributan a Luisa Kneer, Peri y Morgado, nortinos de entraña y de voz.

## Kneer-Peri-Morgado. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1978

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Kneer-Peri-Morgado. [artículo]

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)